Mit dem Drahtesel in der City

Fahrradfans, aufgepasst! Auf die Räder, fertig, los: Die WOCHE präsentiert das "CityRadeln"!

redaktion.graz@woche.at

er Drahtesel scharrt schon mit den "Hufen"? Dann geben Sie ihm doch den nötigen Auslauf! Am 28. April geht die erste von insgesamt fünf Stationen des Grazer "CityRadelns 2010" – powered by WOCHE – über die Bühne. Die "Citypark-Tour" steht auf dem Programm.

"Velo statt Auto", so lautet das Motto. Auf rund 17 Kilometern werden die Straßen von Polizei und Guides gesichert und Labestationen sorgen für das leibliche Wohl der Biker. Jung und Alt können gemeinsam ungestört durch die ausnahmsweise autofreien Straßen



Die Grazer radeln wieder durch die Straßen der Stadt.

düsen und ihr Fahrrad endlich einmal auch in der Stadt so richtig "ausfahren".

Sicherheit geht vor

Und übrigens: Wer Köpfchen hat, der schützt es! Im eigenen Interesse wird das Tragen von Helmen
empfohlen. Wer
noch keinen hat, hat jeweils vor den Touren von 17 bis
18 Uhr auf dem Karmeliterplatz
die Chance, einen günstigen
Helm zu ergattern.

i CITYRADELN

Termine:

28. April: Citypark-Tour

26. Mai: Café-"law & order"-Tour

23. Juni: Mangolds-Tour

21. Juli: Murpark-Tour

25. August: Anton-Paar-Tour Die genaue Streckenführung gibt's auf www.graz.at/cityradeln!

Treffpunkt: Karmeliterplatz

Dauer/Länge: jeweils von 18 bis 19.30 Uhr werden etwa 17 km gefahren (Labestationen stehen bereit)

Sicherheit: Polizei, Rettung und gut geschulte Guides sind bei jedem Termin begleitend dabei.

Achtung: Alle Teilevents finden auch bei Regenwetter statt!